Helfen Sie, die AfD stark ins EU-Parlament zu bringen!

Greifen Sie aktiv in die Europawahl ein und bewegen Sie Ihre Mitbürger dazu, die AfD zu wählen.

Nur die AfD macht sich für den Erhalt der deutschen Souveränität stark. Im Gegensatz zu CDU & Co. möchten wir das Einstimmigkeitsprinzip bei Abstimmungen in der EU erhalten. Unsere Freiheit beginnt mit dem Verhindern von ideologischen EU-Grenzwerten bzw. Fahrverboten und endet mit der Einführung von Upload-Filtern.

Die in Deutschland geltenden Gesetze sollten ausschließlich vom Bundestag beschlossen werden. Dafür steht die AfD.

Mit Ihrer Plakat-Spende helfen Sie, dass diese Botschaft viele Mitbürger vor der Europawahl erreicht: www.afd.de/plakatspenden.









